

A Alberto Guzmán López

Alberto Guzmán López, médico cirujano, nació en Cochabamba el 27 de octubre de 1917. Efectuó estudios secundarios en la ciudad de Oruro, universitarios en la Facultad de Medicina de la Universidad Mayor de San Simón. Regentó la cátedra de Física - Médica en la Facultad de medicina de la UMSS. Durante el gobierno del general Juan José Torres fue Prefecto de Cochabamba. Es miembro de la Unión Nacional de Poetas de Bolivia. Obtuvo el Premio Nacional de Poesía el año 1967 galardonado con la "Kantuta de Oro".

Sueños

*Soñamos, si te acuerdas,
ternuras y distancias,
pupila sombra y fuego
mirándonos de lejos.*

*Qué dulces las palabras
y los primeros besos,
son sueños encendidos,
caricias y deseos.*

*Hoy vamos separados
como el agua y el fuego,
como el odio y el beso
corriendo por el cielo.*

*Soñé su piel morena
hecha de Sol y olivos,
moviendo sus caderas
como una flecha al viento.*

*Sus labios, los cerezos
de aquella primavera,
me siguen recordando
la sangre en nuestros sueños.*

*Y vamos caminando
por luces y silencios,
hasta que todo acabe
en esta cruz de arena.*

*Hasta que todo tenga
infancia, amor y sueño,
olvido y Luna llena
cantando por el viento.*

*Y seguiré soñando
con luces y luceros,
con besos y ojos negros
hechos de noche y cielo.*

*Son esos locos sueños
donde quedó la vida,
enredada en la hiriente
promesa que se olvida.*

*Girones del ensueño
quedaron para siempre,
en los viejos recuerdos
sin color y sin tiempo.*

*Olvido y amargura
llegaron muy temprano,
para templar el alma
de nuestras mocedades.*

*Y así se acaba todo,
los besos y la risa,
la rosa que agoniza
y los sueños del alma...*

La tierra y la muerte

*Tengo ansias infinitas
de besar esta tierra,
para que así mis labios
tengan sabor a vida.*

*Esclavo soy del tiempo
y esclavo del silencio,
amante soy del beso
que conforma el ensueño*

*Me di cuenta hace tiempo
que vivir es un juego,
donde la apuesta grande
es jugar a la muerte.*

*Se juega simplemente,
a la vida o la muerte,
como quien tira dados
por la desesperanza.*

*Por eso es que ahora quiero,
dar un beso a la tierra,
ya que será mi Madre
el día que me muera.*

*Me envolverá en sus brazos,
me besaré en la frente,
me cubrirá de olvido
por el resto del tiempo,
hasta que en sus orillas
renazcan los claveles,
y sus colores tengan
el color de mi sangre...*